

„DoppelPASS“ und HSV sorgen für strahlende Kinderaugen



NORTORF/KIEL/HAMBURG Dass auch vom Schicksal arg gebeutelte Kinderaugen strahlend leuchten können, bewies einmal mehr das Team „DoppelPASS“. Die Initiative Nortorfer Fußballer zu Gunsten krebskranker Kinder hatte 34 kleine Patientinnen und Patienten der Pädiatrischen Onkologie des Universitätsklinikums Kiel, Eltern und

Begleitpersonen, ein Schwesternteam der Kinderkrebstation sowie weitere tatkräftige Unterstützer des „DoppelPASSes“ aus der regionalen Fußballszene zu einem Besuch des Bundesliga-Spiels Hamburger SV gegen FSV Mainz 05 eingeladen. Die gastgebenden Hansestädter zeigten sich von ihrer besten Seite und stifteten spontan die 60 be-

nötigten Eintrittskarten für den guten Zweck. „DoppelPASS“-Schirmherr Thorben Schütt resümierte: „Wir waren begeistert von diesem schönen Tag, haben viele Menschen kennen gelernt, nette Gespräche geführt, tolle Rückmeldungen bekommen und in freudige Kinder- und Elternaugen gesehen – einfach klasse.“

DoppelPASS goes HSV vs. Mainz

Nortorfer Initiative ermöglichte Kindern einen Stadionbesuch



(Nortorf / Kiel / Hamburg)
Dass auch vom Schicksal arg gebeutelte Kinderaugen strahlend leuchten können, bewies jetzt einmal mehr das „Team DoppelPASS“.

Die Nortorfer Initiative zu Gunsten krebskranker Kinder hatte 34 kleine Patientinnen und Patienten der Pädiatrischen Onkologie des Universitätsklinikums Kiel, Eltern und Begleitpersonen, ein Schwesternteam der Kinderkrebsstation, sowie weitere tatkräftige Unterstützer des „DoppelPASSes“ aus der regionalen Fußballszene zu einem Besuch des Bundesligaspiels Hamburger SV gegen den FSV Mainz 05 eingeladen.

Dank des mittlerweile über Mittelholstein hinaus gewachsenen Bekanntheitsgrades der „DoppelPASSer“ gelang es der Equipe um Schirmherr Thorben Schütt bereits vor Wochen, einen Kontakt zum HSV herzustellen. Und die Hansestädter zeigten sich von ihrer besten Seite und stifteten spontan die Eintrittskarten für den guten Zweck. So reiste der insgesamt 60 Personen starke DoppelPASS-Tross voller kleiner und großer Fußballfans mit tatkräf-



tiger Unterstützung der Firma Busreisen Andreßen aus Nortorf am Sonnabend in Richtung Imtech-Arena inklusive eines reservierten VIP-Parkplatzes und alle gemeinsam erlebten das unvergleichbare Flair eines Bundesligaspiels.

Es waren viele HSV-Fans an Bord, die ihren ersten Besuch eines Fußballstadions und den 1:0-Sieg ihrer Mannschaft intensiv genossen. Lasse (16 Jahre) und sein Vater Joachim aus Bordesholm zeigten sich „begeistert von der Organisation. Es war ein toller Tag für uns und wir freuen uns sehr dabei gewesen zu sein und sind überrascht, was das Team DoppelPASS schon alles geleistet

hat“. Auch Ole (20) aus Brunsbüttel schwärmte von „einer super Idee“ und lobte „die tolle Rundumversorgung.“

Das Fazit des Tages gehörte schließlich Schütt und dieses fiel natürlich überaus positiv aus: „Wir waren begeistert von diesem schönen Tag. Wir wussten zunächst nicht, was uns erwartet und waren schon ein wenig nervös. Dann aber haben wir viele Menschen kennengelernt, nette Gespräche geführt, tolle Rückmeldungen bekommen und in freudige Kinder- und Elternaugen gesehen – einfach klasse.“

Und so wurden schon am Abend auf der A7 in Richtung

Norden neue karitative Events für die Zukunft geschmiedet. Eines davon wird die sechste Auflage des „DoppelPASS-Cup's“ sein, der am 6. Januar 2013 ab 14:30 Uhr in der Gemeinschaftsschulhalle Nortorf ausgekickt wird.

! Sponsoren gesucht

Interessierte Sponsoren können sich ab sofort gerne an Thorben Schütt wenden – entweder telefonisch unter 0174/3118528 oder per E-Mail an thorben-schuet@mx.de. Denn natürlich heißt es wieder: „Jeder Treffer zählt für den guten Zweck“.



Hatten einen tollen Tag: Das DoppelPASS-Team, Eltern, Betreuer, Krankenschwestern und die 34 Patienten der Kinderkrebstation in Kiel vor der Imtech-Arena in Hamburg. GÖRLITZ

Kleine Patienten ganz groß

DoppelPASS Team lädt 34 krebskranke Kinder zum Bundesligaspiel des HSV ein

NORTORF/HAMBURG Dass auch vom Schicksal arg gebeutelte Kinderaugen strahlend leuchten können, bewies am vergangenen Wochenende einmal mehr das „Team DoppelPASS“. Die Nortorfer Initiative zu Gunsten krebskranker Kinder hatte 34 kleine Patienten der Pädiatrischen Onkologie des Universitätsklinikums Kiel zu einem Besuch des Bundesligaspiels Hamburger SV gegen den FSV Mainz 05 eingeladen. Auch Eltern und Begleitpersonen, ein Schwesternteam der Kinderkrebstation sowie weitere tatkräftige Unterstützer des „DoppelPASSes“ aus der regionalen Fußballszene waren mit dabei.

Dank des mittlerweile über Mittelholstein hinaus gewachsenen Bekanntheitsgrades der „DoppelPASSer“ gelang es der Equipe um Schirmherr Thorben Schütt, einen Kontakt zum HSV herzustellen. Die Hamburger waren begeistert und stifteten spontan die Eintrittskarten für den guten Zweck.

So reiste der insgesamt 60 Personen starke DoppelPASS-Tross voller kleiner und

großer Fußballfans mit tatkräftiger Unterstützung der Firma Busreisen Andreßen aus Nortorf in Richtung Imtech-Arena. Auch der reservierte VIP Parkplatz war inklusive und alle erlebten gemeinsam das unvergleichbare Flair eines Bundesligaspiels vor, während und nach den – wenn auch sportlich dürftigen – 90 Minuten.

Die Kids und Teens störten sich natürlich herzlich wenig an der fußballerischen Magerkost, denn es waren viele HSV-Fans an Bord, die ihren ersten Besuch eines Fußballstadions und den 1:0-Sieg ihrer Mannschaft intensiv genossen.

Lasse (16 Jahre) und sein Vater Joachim aus Bordesholm zeigten sich begeistert von der Organisation. „Es war ein toller Tag für uns und wir freuen uns sehr dabei gewesen zu sein und sind überrascht, was das Team DoppelPASS schon alles geleistet hat“. Auch Ole (20) aus Brunsbüttel schwärmte von „einer super Idee“ und lobte „die tolle Rundumversorgung“, denn natürlich durfte das Stadiongetränk und ein Lunchpaket nicht fehlen.

Das Fazit des Tages zog schließlich Schütt und dieses fiel überaus positiv aus: „Wir sind begeistert von diesem schönen Tag. Wir wussten zunächst nicht, was uns erwartet und waren schon ein wenig nervös. Dann aber haben wir viele Menschen kennengelernt, nette Gespräche geführt, tolle Rückmeldungen bekommen und in freudige Kinder- und Elternaugen gesehen – einfach klasse.“

Und so wurden schon am Abend auf der A7 in Richtung Norden neue karitative Ideen für die Zukunft geschmiedet. Eines davon wird die sechste Auflage des „DoppelPASS-Cup's“ sein, der am 6. Januar ab 14.30 Uhr in der Gemeinschaftsschulhalle Nortorf ausgekickt wird. Denn natürlich heißt es wieder: „Jeder Treffer zählt für den guten Zweck“.

Interessierte Sponsoren können sich ab sofort gerne an Thorben Schütt wenden – entweder telefonisch unter 0174/3118528 oder per E-Mail an thorben-schutt@gmx.de.

Timo Görlitz